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制度概要はこちら

 

 

 

 

 

 

 

 

プラスチックは、非常に便利な素材です。成形しやすく、軽くて丈夫で密閉性も高いため、

製品の軽量化や食品ロスの削減など、あらゆる分野で私たちの生活に貢献しています。一方

で、廃棄物・資源制約、海洋プラスチックごみ、地球温暖化などの課題もあります。私たち

は、プラスチックの過剰な使用を抑制し、賢く利用していく必要があります。 

 

このような状況を踏まえ、令和２年７月１日より、全国でプラスチック製買物袋、いわゆる

レジ袋の有料化を行うこととなりました。これは、普段何気なくもらっているレジ袋を有料化

することで、それが本当に必要かを考えていただき、私たちのライフスタイルを見直すきっか

けとすることを目的としています。 

 

 皆さんも、レジ袋有料化をきっかけに自身のライフスタイルを見つめ直し、エコバッグを持ち

歩く等、できるところからプラスチックを賢く使う工夫をしてみましょう。 

 

【レジ袋有料化に関する問合せ先】 

 

 

 

 

制度概要などの詳細はこちら 
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広告

プラスチックは、非常に便利な素材です。成形しやすく、軽くて丈夫で密閉性も高いため、

製品の軽量化や食品ロスの削減など、あらゆる分野で私たちの生活に貢献しています。一方で、

廃棄物・資源制約、海洋プラスチックごみ、地球温暖化などの課

題もあります。私たちは、プラスチックの過剰な使用を抑制し、

賢く利用していく必要があります。

このような状況を踏まえ、令和 ２ 年 ７ 月 １ 日より、全国でプラ

スチック製買物袋、いわゆるレジ袋の有料化を行うこととなりま

した。これは、普段何気なくもらっているレジ袋を有料化するこ

とで、それが本当に必要かを考えていただき、私たちのライフス

タイルを見直すきっかけとすることを目的としています。

皆さんも、レジ袋有料化をきっかけに自身のライフスタイルを見つめ直し、エコバッグを持

ち歩く等、できるところからプラスチックを賢く使う工夫をしてみましょう。

問【レジ袋有料化に関する問合せ先】

広報 常陸大宮 5 月号（ 5 月25日発行）の 3 ペー
ジ「前市長退任あいさつ」及び17ページ「 5 / 1 　
株式会社 砂川屋 代表取締役 砂川 豊朗氏より布製
マスク寄贈」の記事の中に誤りがありました。

お詫びして訂正いたします。

○3ページ　　［正］宮城県蔵王町［誤］山形県蔵王町
○17ぺージ　　［正］約2,600枚　　［誤］1,760枚

広報 常陸大宮 5 月号（ 5 月25日発行）の
お詫びと訂正について

広報　常陸大宮　　　　令和２年６月号12


